

UC SAN MARCOS

En etapa de madurez

La Unión de Crédito San Marcos recibió las notas “BB(mex)” y “B(mex)” por parte de Fitch Ratings, quien destacó que el mercado de leche pasteurizada y ultrapasteurizada se encuentra en etapa de madurez. UC San Marcos tiene una operación que depende exclusivamente de la integración vertical de la cadena productora de ganaderos en común entre las UC del ramo lechero y sus respectivos grupos industriales.

El modelo de cobranza de UC San Marcos contempla la comercialización de la producción lechera. En los últimos años, sólo se ha registrado un caso de cartera vencida, que a su vez compensa los niveles altos de concentración crediticia. Fitch detalló que el alza en la rentabilidad, observada durante el 2013, corresponde a efectos fiscales. *(Redacción)*